

Communiqué

Les Alefpiades, une semaine placée sous le signe du sport et de la culture

Lille, le 21 juin 2023

Les Alefpiades représentent la fête du sport et de la culture pour les personnes accueillies au sein des établissements de l'ALEFPA. Cette année, les Alefpiades se déroulent dans l'Yonne, à Auxerre, et rassemblent plus de 200 personnes accompagnées et professionnels de l'ensemble de nos territoires, de France Métropolitaine, de l'Océan Indien et des Caraïbes. Les premiers participants ont rendez-vous les 24 juin et 25 juin pour le Fattah Raid Solidaire, viennent ensuite les Alefpiades avec 4 jours d'activités sportives et culturelles, du lundi 24 au jeudi 27 juin.

L'ALEFPA, association fondée en 1959, accueille au sein de ses plus de 250 établissements et services, répartis sur tout le territoire français et dans les DOM, près de 14000 personnes en difficulté sociale ou en situation de handicap. A ce titre, les Alefpiades représentent un évènement fédérateur permettant aux personnes accueillies de l'ALEFPA de participer à un moment fort de partage autour de valeurs communes que sont le sport et la culture, véritables vecteurs d'intégration sociale et professionnelle.

Les épreuves démarreront le week-end, avec deux jours de randonnée cycliste sur les routes de l'Yonne, de Gurgy à Chaumot, en passant par Charmoy, pour plus de 130km de paysage, de côtes et de . Cette année, le Fattah Raid Solidaire est parrainé par André Renaudin, ancien directeur général d'AG2R La Mondiale, partenaire du Tour de France, qui sera présent parmi plus de 90 coureurs, rassemblant professionnels et personnes accompagnées.

Ce sont ensuite plus de 200 participants qui prendront part aux différentes épreuves sur la semaine, avec de nombreuses disciplines, collective ou individuelle (basket, football, escalade, hockey, kayak...) dans un esprit de célébration du sport. La culture ne sera pas en reste avec un concert citoyen le lundi 24 et une visite du château de Guédelon le jeudi 29 juin.

Les établissements du territoire de Bourgogne Franche Comté, qui accueille cette manifestation, sont mis à contribution pour permettre le bon déroulement des alefpiades. Ils seront également ouverts pour recevoir les différentes délégations participantes à l'occasion de visites des structures. Les repas du dimanche midi et le goûter du mercredi seront servis par « Le Petit truck à grignoter », foodtruck alefpien permettant la réinsertion de jeunes confiés à la protection judiciaire de la jeunesse (PJJ).

Une aventure hors du commun de partage, de solidarité et d'ouverture pour des personnes aux capacités encore trop souvent méconnues.

L'ALEFPA, c'est accompagner chacun dans son projet.

Vincent LOGEZ Resp. Com. et Mécénat vlogez@alefpa.fr Port: 06 89 10 22 20







